
ＪＲ東海労ニュース

内部留保１兆９千億円でベアゼロは納得しますか？
世間ではベア実施の企業があるというのに！
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ＪＲ東海労働組合

統一要求・統一闘争で2013ＪＲ春闘を闘おう！⑫

３月14日、会社から今春闘の回答がありました。賃上げでは、ベ

アゼロ、夏季手当2.95ヶ月でした。世間では、ベアを実施する企業

や、一時金（ボーナス）が満額回答の企業が目立ちました（新聞記

事参照）。しかし、ＪＲ東海は多大な業績を上げたにもかかわらず、

まったく誠意のない回答でした。ＪＲ東海労組合員はもちろん、Ｊ

Ｒ東海ユニオン組合員からも不満の声が巻き起こっています。

ところで安倍首相は、デフレ対策として２％のインフレを目標に

掲げ、経団連に労働者の賃上げを要請しました。葛西会長はこの要

請に応えたのでしょうか。安倍首相は、米国でリニア売り込みを行

いました。葛西会長の要請を受けてのことだとは容易に想像できま

す。しかし、葛西会長は安倍首相の要請を無視したことになりませ

んか。つまり、安倍首相にしてみれ

ば葛西会長に裏切られたことになり

ませんか。

ＪＲ東海労の多く組合員の今年の

定期昇給はわずか2,000円です。世

間相場の半分以下です。夏季手当も

要求とはかけ離れています。これが

内部留保１兆９千億円、過去最大の

利益を上げた企業がやることなので

しょうか。リニアのために賃上げは

認めないというのでしょうか。ＪＲ

東海労は再申し入れを行い、賃上げ

の交渉に挑みます。 2013.3.14『静岡新聞』より
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